

GRUPO MUNICIPAL PP <sup>0</sup> AYTO. DOS HERMANAS

*Pleno Ordinario 21 de julio de 2017*

La seguridad vial en los entornos escolares es esencial todos conocemos la imagen presente en los entornos de los centros escolares es muy clara:, multitud de vehículos circulando por las calles próximas a los centros escolares, coches en doble o triple fila a la puerta de los colegios ,niños que entran y salen apresuradamente en definitiva, caos circulatorio e inseguridad en los entornos escolares , si a esto añadimos la falta de señalización en la calles colindantes esta situación se agrava aún más ,,esta situación es la que nos trasladan los padres de los alumnos del colegio Carlos I en relación al cruce de la calle Cuenca con la calle Ciudad Real ya que esta no cuenta con ningún paso de peatones aumentando el peligro en esta zona .

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **Ruego** :

- Que se señalice mediante un paso de peatones, el cruce de la calle Cuenca con el de la calle Ciudad real para evitar incidente en esta zona escolar.

Concejal Grupo Popular  
Luis Gómez Muñoz

